SAINT-PÉE-SUR-NIVELLE La brigade du tri sélectif bientôt à pied d'oeuvre



Lors du Triathlon Côte basque et d'Herri Urrats, la brigade sera chargée de sensibiliser le public au tri sélectif, PHOTO ce:

Dans le cadre de partenariats avec des événements culturels et sportifs, le Syndicat Bizi Garbia a souhaité mettre en place avec les organisateurs du Triathlon Côte basque (28-29 avril) et d'Herri Urrats (Bmai), une brigade du tri : Avec l'aide de la mission locale de Saint-Pée-sur-Nivelle, du BIJ et du centre social Sagardian à Saint-Jean-de-Luz, Bizi Garbia a recruté et formé sept personnes.

Au mois de mai, le lac de Saint-Pée-sur-Nivelle est le lieu d'importantes manifestations où le nombreux public attendu consomme boissons, sandwichs et alimentations diverses... La production de cannettes, bouteilles plastiques et bouteilles en verre est alors très forte. Malgré la présence d'équipements de tri sélectif depuis de nombreuses années, encore trop d'emballages recyclables sont déposés avec les ordures ménagères.

La brigade du tri et ses ambassadeurs seront donc chargés de sensibiliser le public afin que le tri se pratique correctement et dans de bonnes conditions. Ils seront facilement identifiables grâce à leur gilet jaune.

Cette année, Bizi Garbia et les organisateurs de ces manifestations attendent une amélioration probante du taux de collecte sélective.

Claude Carlier

Article Sud Ouest - lundi 30 avril 2012-